

11月園だより



曇ひとつない青空！落ち葉が赤や黄色、オレンジへと姿を変えお散歩が一段と楽しい季節となりました。
運動会でキラキラ輝く姿を見せてくれた子ども達は今、散歩に出かけたり畑で芋掘りをしたり、園庭ではリレーを再現し楽しんでいます。
『秋の日はつるべおとし・・・』と、という言葉のとおり日が暮れるのが、と早くなり、昼夜の寒暖の差が大きくなってきました。
体調を崩す子ども達が増えています。
体調に気を付けながら自然との触れ合いを楽しみ、仲間とたくさん遊びたいと思います。



11月の予定

- 4日(金) 稲刈り(ゆり)
- 7日(月) 尿検査(配布)
- 9日(水) 親子遠足
- 10日(木) 尿検査(回収)
- 14日(月) 姉妹園交流(ゆり)
- 17日(木) 姉妹園交流(ゆり)
- 25日(金) 誕生会

12月の予定

- 3日(土) 発表会(未満児)
- 10日(土) 発表会(以上児)
- 23日(金) クリスマス誕生会

- 12/29(木) ~1/3(火)
年末年始休

生活発表会について

最近、コロナ新規感染者は減少傾向にありますが、小さなお子さんを預かる保育所では、まだまだ感染対策を緩めることは出来ません。今年度の生活発表会につきましても出来るだけ感染リスクを減らし、保護者の皆様に子どもたちの姿をご覧いただける方法を考えてきました。
そこで、次のように計画しています。

日時：12月3日(土) 場所：中村保育所ホール
○たんぼぼ組、もも組、ふじ組、さくら組
○当日の発表会は未満児クラスのみとします。

日時：12月10日(土) 場所：中村保育所ホール
○うめ組、つばき組、ゆり組
○当日の発表会は以上児クラスのみとします。
※その他のクラスは通常の土曜日と同様、お仕事のご家庭のお子様は保育をいたします。

〜〜 実りの秋！！ 〜

畑いっぱい葉をひろげたさつま芋は、土の中にたくさんのお芋を実らせていました。つるを引っ張って土をかき分けると、大きなお芋小さなお芋がコロコロ！大喜びの子どもたちでした。
みんなで育てたお芋です。きっとおいしさも特別でしょうね！

私たちに、「育てる楽しさ」「実る喜び」「食べるおいしさ」を教えてくれる畑に感謝！です。

これからの冬野菜の成長も楽しみです。

喜び、感激、神秘を子ども達と一緒に再発見し、感動を分かち合っていきたいと思っています。



感染症に気を付けて！

- これからの季節は、感染性胃腸炎、RSウイルス感染症等が、流行してきます。
- 昨年は全く流行しなかったインフルエンザも気になるところです。
- 鼻水、咳のお子さんが増えてきています。
- 新型コロナウイルス感染症の第8波に備えた関係機関の動きも見られます。

引き続き感染症対策を続けて行きましょう。

感染症対策の基本は、手洗いです。

～うれしい！楽しい！笑顔いっぱい！～

10月8日(土) 秋晴れの日。中村保育所園庭にて二部構成での運動会を行いました。
保護者の皆様には、沢山の声援や拍手を頂きありがとうございました。
子どもたちの楽しそうな顔、恥ずかしそうな顔、真剣な顔、とても素敵でした。

9時～ たんぽぽ組・もも組・ふじ組・さくら組(0歳児・1歳児・2歳児)



親子ふれあいあそび♪

～うた「秋の空」～



リズム

10時～ うめ組・つばき組・ゆり組(3歳児・4歳児・5歳児)

～ピンクTシャツは3歳児 黄緑Tシャツは4歳児 黄色Tシャツは5歳児～



とんぼ



かけっこ



体育遊び



糸ぐるま



年長リズム



リレー

～10月13日(木)～ 能古島へバス遠足(ゆり組)



発心保育園との交流で能古島に行きました。バスやフェリーにワクワクドキドキの子どもたち。海に入ったり、変わった形の貝殻を発見したり、大喜びの子どもたちでした。朝早くから美味しいお弁当作りありがとうございました。

